



Gerhard Eimer
Bundesverband
landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen

Der Bundesverband landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen gratuliert dem Verein Ehemaliger Rheinhessischer Fachschüler Oppenheim e. V. zu seinem 100-jährigen Bestehen herzlich.

Von 1903 bis heute standen der Zusammenhalt, die Weiterbildung und die Beratung der Mitglieder im Vordergrund Ihrer Arbeit. Wie alle landwirtschaftlichen Organisationen in Deutschland wurde auch Ihr Wirken durch zwei Weltkriege und die Bedingungen des Reichsnährstandes unterbrochen. Anerkennung ist den Verantwortlichen zu zollen, die zweimal den Neuanfang wagten und die Zukunftsfähigkeit des Vereins mit einem breiten

Vertretungsspektrum von Weinbau, Landwirtschaft, Hauswirtschaft und Obstbau im Jahr 2000 sicherten.

Es freut mich festzustellen, dass die konstruktive Zusammenarbeit zwischen der Staatlichen Lehr- und Versuchsanstalt Oppenheim und dem Verein Ehemaliger Rheinhessischer Fachschüler zu hohem Stellenwert und großen Akzeptanz in der Region geführt haben.

Mitgliedern und Vereinsführung wünsche ich für die Zukunft eine erfolgreiche und phantasievolle Arbeit.